

\*\*\*\*\*

## 近畿支部発

### 第 20 回 工業高等専門学校生 化学研究発表会

平成 30 年 3 月 14 日(水)に大阪科学技術センター 7 階 701 号室において第 20 回 工業高等専門学校生 化学研究発表会（主催：日本化学会近畿支部、日本化学会近畿支部 化学教育協議会）が開催され、学生、教員などあわせて 28 名が参加しました。

この発表会は、毎年 3 月中旬に近畿支部内の化学系学科を持つ工業高等専門学校 6 校に在籍している 5 年生 12 名が研究発表を行うもので、口頭発表終了後には近畿支部長から表彰状と盾が贈られています。今年も各高等専門学校より成績、研究に優れた学生が 2 名ずつ推薦され、多岐にわたる分野の研究発表と活発な質疑、討論が行われました。

また、支部長と化学教育協議会委員長から、高等専門学校を卒業する学生に向けて、技術者としての心構え、研究を進める上で重要なことについてお話をあり、発表会終了後には参加した各高専、大学の教員との間で情報交換会が行われ、教育研究をめぐる状況について話し合い、交流を深めました。

表彰された学生には、5 年間継続してきた取り組みが評価された充実感と達成感が強く感じられました。今後、こ



の経験を踏まえ、さらに飛躍していくことを願っています。  
来年の 3 月 13 日(水)には第 21 回目を開催する予定です。

(松井栄樹 福井工業高等専門学校物質工学科准教授)